

みんな なかよく たくましく

令和7年10月29日

校長室だより No. 22

「輝くえがお と 七色の光」

～みんなが かがやいた 運動会！～

昨日の運動会の疲れは残っていませんか。

昨日の運動会、終わった後に

「とても心に残る運動会でした」

という言葉を何人かのお家の方や
お客様からかけていただきました。

運動会のスローガンのように、

笑顔の輝いた運動会でしたね。

お家に戻った皆さんには、お家の方はどんな言葉をかけ
てくださいましたか。まだまだ運動会の感動を味わいたい
人がいるかもしれません、気持を切り替えて今日からの
学校生活を過ごしていきましょう。

このお便りでは、まず私からお礼を伝えさせてください。
私がうれしかったことは、開会式で皆さんにお願い
したことを、皆さんがしっかりと覚えて頑張ってくれた
ことです。

1 自分のために頑張ること

2 自分を応援してくださる人や、支えてくださる人の
ために頑張ること

3 友達の頑張っているところをしっかり認めること

皆さんにお願いしたことは、運動会だけでなくこれからも皆
さんに持っていてほしい心構えです。3つのことを心掛け
る人は、周りの人からもきっと大切にされますよ。



たくさんの応援団！

いつも皆さんの活躍と成長を願って応援してくださっている方が、たくさんいらっしゃいます。運動会に関係するものを少しお伝えします。

○お家の方

- ・グラウンドに生えていた雑草を朝の時間にボランティアでとってくださったお家の方がいらっしゃいました。
- ・全校の作業ができなくなったので、次の週の土曜日に長い時間かけて草取りや草刈りをしてくださいました。



○みそら小の子ども

- ・土曜日に行った除草作業には、みそら小学校の児童も何人かお家の人と一緒に参加してくれました。ありがとうございました。



○地域の方

- ・保護者ではありませんが、お家の方と一緒に草取りや草刈りをしてくださる方がいらっしゃいました。
- ・みんなが住むこの地域には「みそら草刈り隊」というチームがあります。このチームの皆さんのが小学校の草刈りのお手伝いをしてくださいました。



○学校のまわりをきれいにしてくださっている方

- ・階段のある門の周りの草取りをしてくださっている方がいらっしゃいます。夏の暑い日も、寒くなつくる時期にも、学校と皆さんのために行ってくださっています。



○登下校の見守りをしてくださる方

- ・皆さんが登校する朝に、毎日見守りをしてくださっています。また、下校の時も見守り活動をしてくださっている方がいらっしゃいます。お会いした時には感謝の気持ちをもってご挨拶するようにしましょう。

